

Se publicó el segundo diagnóstico situacional de IN con la temática “Ciudadanía Regional”. Su objetivo es incorporar elementos en la reflexión acerca de los avances y experiencias que en materia de ciudadanía regional han contribuido o contribuyen a construirla, ampliarla y profundizarla.

Este es el segundo estudio temático de una serie de tres que publicará Innovación y cohesión social.

Esta publicación se suma a diversas acciones y declaraciones que los gobiernos locales miembros de Mercociudades han manifestado por el desarrollo de políticas públicas que permitan la inclusión social, la participación, la equidad, la construcción conjunta de ámbitos que garanticen el pleno ejercicio de los deberes y derechos que sustentan una ciudadanía regional.

La metodología de la investigación combinó el análisis de documentos institucionales y bibliografía sobre ciudadanía regional con el estudio de experiencias y casos. El diagnóstico ofrece una serie de recomendaciones que se desprenden de su investigación y están dirigidas a las Mercociudades.

Acceda a la publicación.